

Escasa capacidad ha demostrado el señor Roura para dirigir encuentros, pues debido a sus constantes equivocaciones, casi ha sido zarandeado por unos y otros, limitándose únicamente a amonestar a los jugadores, cuando alguno de ellos merecía la expulsión.

A decir verdad, esperábamos más del equipo que nos hizo encajar la más severa derrota del presente campeonato (4 a 1 en su campo), y que tras haber sufrido un bache, parecía haberse recuperado. Sólo han puesto coraje en la contienda y poca cosa más. Del Arbucias, continuamos sin verle el juego a que nos tenía acostumbrados; aún y así, con tan sólo realizar unas pocas jugadas de clase, le es suficiente para alzarse con la victoria.

Los goles, como ya queda dicho, se marcaron en la segunda parte, siendo sus autores: Borrell por dos veces, Permanyer y Queralt.

CALDAS, 0 - ARBUCIAS, 2

Y van 18 jornadas sin conocer la derrota, con 99 goles a favor y 27 en contra. No hay duda que de seguir esta racha, terminaremos la competición con un récord dentro del fútbol de la región catalana.

Según impresiones facilitadas por algunos seguidores del Arbucias en su desplazamiento a Caldas de Malavella, pasamos a comentar brevemente este partido, en que nuestro equipo venció al titular de dicha localidad por 2 goles a cero.

Alineación del Arbucias: Torres; Alfaro, Peña, Barnils; Vilá, Ferrer; Tornés, Permanyer, Queralt, Borrell y García.

Buen primer tiempo del Arbucias en el que se han conseguido los goles a los 4 y 20 minutos por Borrell y Queralt respectivamente, y 2.º período de violencias por ambos bandos, en el que el juego ha brillado por su ausencia.

Destacados: El conjunto en general mientras el equipo local dejó jugar al fútbol.

* * *

Por lo expuesto en las crónicas, tal vez parezca que la pasión nos domina y que al Arbucias le hayan tomado por cabeza de turco los demás equipos, para conseguir a base de «leña» alzarse con la victoria. No es así; no es la pasión lo que nos hace describir así estas reseñas, sino el hecho de que en los encuentros presenciados en campo ajeno, el Arbucias suele adelantarse en el marcador y es a partir de entonces cuando el contrincante de turno saca a relucir el «as de bastos» para amedrentar y trincar si le es posible la racha de victorias e imbatibilidad que lleva conseguidas desde hace 18 jornadas.

Como sea que en nuestro C. D. A. también hay hombres además de nombres, no se arrugan fácilmente, y menos sabiendo que al menor tropiezo se les puede ir el liderato, pues no hay que olvidar que, al final de esta liga, tenemos tres partidos consecutivos en campo contrario, uno de ellos, precisamente el último, en terreno del Rosas.

FEMI

Juveniles

Hace tres jornadas que ha dado comienzo el trofeo Martínez de Laguardia, en el que interviene nuestro juvenil, junto a los equipos de Lloret, Farnés, Blanes, Bredense, Tossa e Hilariense.

En la primera jornada, en el partido disputado en nuestro terreno, se perdió frente al Hilariense por 3 goles a 1.

En la segunda jornada nos tocó descansar.

En la tercera, también disputada en nuestro terreno, se venció al Farnés por 3 goles a 1, habiendo marcado primero los visitantes y llegándose al descanso con empate a 1. En la reanudación, los locales se anotaron los 2 puntos, al conseguir dos nuevos goles.

Descamos realicen una buena competición; si no es a base de conseguir victorias, al menos demostrando que saben jugar y dejando un grato recuerdo de verdaderos deportistas, pues no deben olvidar que alguno de ellos, el día de mañana, pueden llegar a defender los colores del primer equipo y tal vez alcancen una meta más elevada.

FEMI

PESCA

Este mes traemos a esta Sección, al Presidente de la Sociedad de Pesca Deportiva «RIERA DE LES TRUITES», don Joaquín Rovira Pujol, el cual nos informa de las gestiones y proyectos que la Sociedad viene realizando desde su fundación.

—¿En qué fecha fue fundada la Sociedad?

—En septiembre de 1964.

—¿Con cuántos socios cuenta?

—Con 92, incluidos los juveniles.

—¿Crees son suficientes o sería conveniente tener más?

—Es conveniente que hayan más, por lo cual ya se están tramitando las gestiones para aceptar algunas solicitudes que nos han formulado.

—Hasta la actualidad, ¿cuántas repoblaciones de truchas lleváis realizadas?

—Una repoblación en marzo de 1965 consistente en 22.000 alevines repartidos en 16.000 fario y 6.000 Arco Iris y en el mes de marzo del año en curso, se efectuará otra repoblación de 15.000 alevines más.

—¿Es la Riera de Arbucias, ideal para la trucha?

—Sí; especialmente el tramo comprendido desde la villa hacia arriba.

—Tenemos entendido que este año queda vedada en su totalidad la Riera de Arbucias. ¿Qué hay de ello?

—Oficialmente está vedada desde el nacimiento de la misma (Altura del Crous), hasta el cruce de Can Serrat.

—Referente a la «Riera de les Truites». ¿Es apta para la pesca?

—Personalmente mi opinión es favorable en este aspecto. No obstante, el domingo día 6 de marzo, se levantará la veda y podrá comprobarse.

—¿La Sociedad ha tomado medidas para la vigilancia de la Riera de pescadores furtivos?

—Actualmente cuenta con 4 guardas honorarios, que tienen el carnet que les acredita como tales. Al propio tiempo contamos con la colaboración de la Guardia Civil, y esperamos que los moradores de la villa se comporten como es debido, con objeto de que nadie salga perjudicado.

—Amigo Joaquín, te quedamos muy agradecidos por tu colaboración, con estas breves palabras, y estamos seguros que todo aficionado a la pesca, tan-